

## Wir trauern um Günter Ambros



In den frühen Morgenstunden des 02. Oktober 2014 verstarb nach schwerer Krankheit im Alter von 71 Jahren unser langjähriges Mitglied im Diözesancaritasrat und Vorstand, Herr Günter Ambros.

Günter Ambros war seit 1995 Mitglied im Vorstand, ab 2008 auch zweiter Vorsitzender des Caritasverbandes. Sowohl in der Leitung des Ausschusses Bau-Finanzien-Liegenschaften wie im Caritasrat und im Vorstand waren seine Beiträge und sein Sachverstand als ‚Baumensch‘ für den Caritasverband besonders geschätzt.

In Trauer und voller Dankbarkeit blicken wir auf seine Dienste für die Caritas im Bistum Görlitz zurück.

Herrn Ambros haben wir als einen gläubigen Menschen erlebt, der seinen Mut und seine Hoffnung aus dem Evangelium schöpfte. In dieser Hoffnung hat er zum Schluss seine schwere Krankheit getragen.

Wir trauern um diesen wunderbaren Menschen. Seine von ihm gelebte Zuversicht stärkt uns in unserer Zuversicht, dass er sein Leben bei unserem himmlischen Vater vollendet.

Unsere große Hochachtung gilt seiner Frau, die ihn in all den Jahren treu begleitet und getragen hat. Ihr und seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Beten Sie mit uns gemeinsam:

„Vater im Himmel, nimm Günter Ambros in dein himmlisches Reich auf und schenke ihm den ewigen Frieden. Seiner Frau und seinen Angehörigen schenke Trost und Beistand durch deinen heiligen Geist.“

Cottbus, 02. Oktober 2014

gez. Prälat Hubertus Zomack  
1. Vorsitzender

gez. Gabriela Pokall  
Diözesancaritasdirektorin

### Requiem und Beerdigung

Das Requiem findet statt am Freitag, den 10. Oktober 2014 um 08:30 Uhr in der Propsteikirche St. Maria Friedenskönigin in Cottbus.

Die Beisetzung erfolgt im Anschluss auf dem Südfriedhof in Cottbus.

